EL UNIVERSAL

Piden al INE eliminar burocracia en seguridad

Jucopo en la Cámara de Diputados exhorta a activar los protocolos sin filtros de investigación

ENRIQUE GÓMEZ Y ANTONIO LÓPEZ

-nacion@eluniversal.com.mx

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados acordó exhortar al Instituto Nacional Electoral (INE) para que active inmediatamente el protocolo de seguridad para los candidatos que lo soliciten y deje a un lado la burocracia, porque ha provocado que se sigan asesinando a políticos.

Una vez que un candidato que esté en riesgo pida protección al INE, éste debe solicitar a la Guardia Nacional que lo respalde de inmediato y dejar en segundo término la investigación del caso para determinar si se la concede o no, señaló el presidente de la Jucopo, Jorge Romero.

"Seguimos exhortando al INE a que, siendo ellos los que activan el protocolo de seguridad con la Guar-

dia Nacional, primero den la seguridad y luego pregunten. Primero se elimina el riesgo para las personas que se sienten en riesgo, y luego llenan un formato, y luego se dedican a lo burocrático", expresó en conferencia de prensa. Romero Herrera señaló que la

violencia en contra de los candidatos está en aumento, y si el INE y las autoridades involucradas no modifican la estrategia de seguridad, "vamos a acabar perdiendo la cuenta de cuántas personas aspirantes, muje-

res y hombres de todos los colores, están perdiendo la vida.

"Hacemos un llamado, lo habremos de formalizar a todas las autoridades que estén involucradas, a darnos cuenta (...) que existe violencia, que esta violencia se está traduciendo en perder vidas de aspirantes de todos los colores, es un tema que lejos de estarse resolviendo, está aumentando, cada vez está aumentando más", aseguró.

Agregó que también las personas

que acompañan a los candidatos se encuentran en riesgo.

"Estamos en un punto en el que ya nadie tiene asegurado nada, nada. O sea, ya un gesto de ir a una campaña propia o de acompañar a alguna persona, sea de día, sea de noche, estés rodeado de personas o no, ya no tenemos a nadie recorriendo las calles en este país asegurado, nada", comentó.

El también coordinador de Acción Nacional mencionó que ya se encuentran recopilación las firmas necesarias para interponer una acción de inconstitucionalidad.

"Al segundo inmediato posterior de que se sancione y publique esta ley, la que se votó ayer [el lunes], ya está interpuesta una acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación", mencionó.

Y llamó a todas las personas afectadas por la creación del Fondo de Pensiones a que se amparen. "Exhortamos a que ellos también acudan ante el Poder Judicial ante un amparo, porque van a ganar su amparo y nosotros vamos a ganar la acción de inconstitucionalidad". ●

EL DATO

Jorge Romero señaló que las personas que acompañan a los candidatos también están en riesgo.



Vamos a acabar perdiendo la cuenta de cuántas personas aspirantes, mujeres y hombres de todos los colores, están perdiendo la vida"

JORGE ROMERO

Presidente de la Jucopo





El Universal Sección: La Sucesión 2024-04-24 04:09:34

269 cm²

Página: 6

2/2



Jorge Romero señaló que la violencia contra los candidatos va al alza, por lo que el INE y las autoridades deben modificar la estrategia de seguridad.

